

# 125 Jahre FF Paudorf

„Geburtstag“ | Das 125-jährige Bestehen der Feuerwehr Paudorf wurde im Rahmen eines großen Festaktes zu Floriani gebührend gefeiert.



Die Patenschaft des neuen Mannschaftstransportfahrzeuges übernahm die Firma Asamer, vertreten durch Roland Raffelsberger und Angela Lechner - im Bild Kommandant Johannes Lechner, Abt Columban, Landesrätin Barbara Schwarz und Bürgermeister Leopold Prohaska (von rechts). *Fotos: Lechner*

**PAUDORF** | Am 4. Mai, dem Tag des heiligen Florian, feierte die FF Paudorf nicht nur ihren Schutzpatron, sondern auch das 125-jährige Bestehen und die Weihe des neuen Mannschaftstransportfahrzeuges.

Die Messe zelebrierten Göttweigs Abt Columban Luser und Feuerwehrkurat Pater Udo Fischer. „Gründe für das lange Bestehen der FF Paudorf sind die gelebte Kameradschaft, der Zusammenhalt von Jung und Alt sowie die ausgezeichnete Jugendarbeit“, erklärte Kommandant Johannes Lechner stolz in seiner Festansprache. Er bedankte sich bei seiner gesamten Mannschaft und deren Familien für ihre hervorragenden Leis-

tungen und ihren unermüdlischen Einsatz. Großen Dank sprach Lechner auch der Bevölkerung und der Gemeindevertretung Paudorfs aus, „ohne deren finanzielle Unterstützung die Arbeit der Feuerwehr so nicht möglich wäre“. Als Gegenleistung Sorge die FF Paudorf zu jeder Tages- und Nachtzeit für die Sicherheit der Bürger.

Im Beisein von Landesrätin Barbara Schwarz, Nationalrat Ewald Sacher, Bürgermeister Leopold Prohaska, Vize Josef Böck, Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Wolfgang Schön und Abschnittsfeuerwehrkommandant Adolf Skopek wurden zahlreiche Ehrungen vorgenommen: Verwaltungsmeister Flori-

an Schrefl erhielt das Abzeichen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes der Klasse 3, Ehrenhauptbrandinspektor Herbert Puhm das Abzeichen des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes der Stufe 3, Hauptbrandinspektor Johannes Lechner das Abzeichen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes der Klasse 2. FF-Ehrenmitglied Anton Greimel konnte die Florianiplakette des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes entgegennehmen. Die neuen Mitglieder Patrick Anderl und Christoph Burchhart wurden in den Aktivstand angelobt, Michael Reiter und Kevin Strasser gaben das Jugendversprechen.



Bürgermeister Leopold Prohaska, Anton Greimel (Florianiplakette), Landesrätin Barbara Schwarz und Kommandant Johannes Lechner.